

jueves 27 de julio de 2023

Antequera Club de Fútbol, Málaga Club de Fútbol y Unión Deportiva Melilla conforman el cartel de una nueva edición del Trofeo Ciudad de Los Dólmenes

Se disputará el próximo miércoles 16 de agosto en el Estadio Municipal de El Maulí, sirviendo como piedra de toque para el conjunto local ascendido a Primera RFEF. Las entradas estarán disponibles a través del portal antequeracf.compralaentrada.com



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el director deportivo del Antequera Club de Fútbol, Alberto Aguilar, han presentado en rueda de prensa el desarrollo de una nueva edición del Trofeo Ciudad de Los Dólmenes, torneo futbolístico de pretemporada que promueven conjuntamente el Ayuntamiento de Antequera y el Antequera Club de Fútbol.

Los equipos participantes serán el Antequera Club de Fútbol, el Málaga Club de Fútbol y el Unión Deportiva Melilla, disputándose el próximo miércoles 16 de agosto en el Estadio Municipal El

Maulí. Las entradas estarán disponibles a través del portal antequeracf.compralaentrada.com con precios que oscilarán entre los 5 y los 10 euros.

Será por tanto una buena oportunidad para que el Antequera Club de Fútbol, ascendido a Primera RFEF, realice un test de pretemporada frente a dos equipos de nivel como son el Málaga y el Melilla, en un torneo que también conllevará la disputa del primer derby provincial en El Maulí.

